

Madame, monsieur,

Vous trouverez ci-dessous la proposition d'amendement introduit à titre personnel.

Amendement à la proposition faite par le club de Limal, portant sur le point 26.1.1.

Motivations : Garder des séries à maximum 8 ou 12 équipes pour faciliter les calendriers (dans la mesure du possible) et garder la base de la pyramide la plus large lorsque c'est possible. Éviter qu'une division offre mathématiquement moins de chance de montée que la division inférieure. Éviter la disparition de la P3 trop tôt.

Modification proposée :

26.1.1. La composition des divisions des compétitions séniors est la suivante :

Nbr d'équipes	P1	P2a	P2b	P3a	P3b	P4a	P4b	
18	12	6						18
19	12	7						19
20	12	8						20
21	12	9						21
22	12	10						22
23	12	11						23
24	12	12						24
25	12	13						25
26	12	7	7					26
27	12	8	7					27
28	12	8	8					28
29	12	11		6				29
30	12	11		7				30
31	12	11		8				31
32	12	11		9				32
33	12	11		10				33
34	12	12		10				34
35	12	12		11				35
36	12	12		12				36
37	12	12		13				37
38	12	12		7	7			38
39	12	12		8	7			39
40	12	12		8	8			40
41	12	12		11		6		41
42	12	12		11		7		42
43	12	12		11		8		43
44	12	12		11		9		44
45	12	12		11		10		45
46	12	12		12		10		46

47	12	12		12		11		47
48	12	12		12		12		48
49	12	12		12		13		49
50	12	12		8	8	10		50
51	12	12		8	8	11		51
52	12	12		8	8	12		52
53	12	12		8	8	7	6	53
54	12	12		8	8	7	7	54
55	12	12		8	8	8	7	55
56	12	12		8	8	8	8	56
57	12	12		8	8	9	8	57
58	12	12		8	8	9	9	58
59	12	12		8	8	10	9	59
60	12	12		8	8	10	10	60
61	12	12		8	8	11	10	61
62	12	12		8	8	11	11	62
63	12	12		8	8	12	11	63
64	12	12		8	8	12	12	64
65	12	12		8	8	13	12	65

Frédéric Schmitt
Licence 107759

